

Des médailles à tire-larigot

Les judokas de tout le pays se sont retrouvés ce week-end à Weinfelden pour la reprise des compétitions officielles après la trêve estivale. Près de 700 combattants ont foulé les tatamis thurgoviens.

Les judokas de l'Ecole Amweg sont rentrés avec quatre médailles dans leur escarcelle. Tom Fähndrich s'est classé 2e chez les juniors (- 55 kg) au terme d'une compétition de bonne facture, soldée par un bilan de trois victoires pour une défaite. Thimothée Fettlelet (élites - 66 kg) et Julien Christe (élites - 90 kg) remportent le bronze. Ce podium assure à l'expérimenté professeur de sport une nouvelle participation aux Championnats de Suisse. Quant à Kenny Juillerat, il s'adjuge sa quatrième compétition de l'année chez les écoliers A (- 55 kg) en ne laissant aucune chance à ses adversaires. Le jeune Delémontain conforte ainsi sa première place au ranking national. Le jeune homme s'est également testé en catégorie d'âge supérieure (espoirs - 55 kg). Face à des adversaires bien plus âgés que lui, il se classe 5e et ne se retrouve plus qu'à un point des finales nationales.

Dans les rangs du JC Delémont, on retient la belle deuxième place de Bastien Beuchat chez les élites (90 kg)



Kenny Juillerat, un Delémontain en or.

et les 7es rangs de Brice Beuchat (juniors et élites - 66 kg) et de Lara Bigler (espoirs - 57 kg). Cette même Lara Bigler signait une belle deuxième place chez les juniors (- 57 kg), là où les Jurassiennes réalisaient un magnifique doublé puisque c'est Jessica Gurba qui prenait la couronne.

Jessica Gurba, parlons-en. Deux combats lui ont suffi pour s'assurer cette médaille d'or de la catégorie et confirmer, ainsi, à une manche de la fin, sa première place au classement national. Le Budo-Kan Porrentuy a placé, il faut le dire, tous ses combattants en bonne position. Alexandra Déboeuf (juniors - 52 kg), de

Courgenay, obtient le bronze, tout comme Pierrick Jordan (élites, - 73 kg). Jessica Gurba et Alexandra Déboeuf se sont également essayées en élites dames. Un brin fatiguées, par les premiers combats, elles n'étaient plus en pleine possession de leurs moyens. Signalons tout de même la médaille d'argent pour Alexandra Déboeuf et la médaille de bronze pour Jessica Gurba. Cinq écoliers ajoulots étaient de la partie le dimanche. On note l'or de Justine De Smet (filles M13, - 33 kg) et de Thalia Léchenne (filles M13, - 36 kg), l'argent de la même Thalia Léchenne (filles M15, - 36 kg) et le bronze et Justine De Smet (filles M15, - 36 kg) et d'Alexia Schaffter (filles M15, - 44 kg)). Quant aux garçons M15, tant Boris Draghinda (- 55 kg) que Ludovic De Smet (+ 60 kg) ont obtenu le 7e rang.

Le JC Moutier avait lui aussi fait le déplacement. Les Prévôtis ont eux aussi tenu leur rang, à l'image de Manu Stegmüller, troisième chez les M18 (- 73 kg), qui décrochait pour l'occasion le premier podium de son parcours dans la catégorie espoirs. Quant à Cem Kiran, il était 5e chez les élites (- 66 kg) et 7e chez les M21 (- 66kg). Son frère Ilhan Kiran l'égalait avec un 5e rang chez les M 18 (- 60 kg). **LQJ**

